



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

1, 5

16/09/2022

NACIONAL

#TRES
AÑOS DESPUÉS

EL ZÓCALO RUGE, OTRA VEZ



20
20

20
21

20
22

FOTOS: DANIEL OJEDA Y CUARTO OSCURO



#LOSTIGRESPRESENTES

Invaden plaza con emoción

TRAS DOS AÑOS DE PANDEMIA, LA GENTE REGRESA AL ZÓCALO

POR N. GUTIÉRREZ E I. SALDAÑA
PNS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Fue el regreso a su plaza favorita, el Zócalo, la que ha llenado como opositor, y tras dos años de pandemia y confinamiento.

Y el presidente Andrés Manuel López Obrador lo hizo de la mano de Los Tigres del Norte, cuyas canciones sueñan recurrentemente en las *mañaneras* para defender a los paisanos y la soberanía.

En la cuarta ceremonia que encabeza de El Grito, la 212 que conmemora la Independencia de México, tuvo invitados especiales, entre otros, a los ex mandatarios Evo Morales y José Mujica.

También estuvieron las *corcholatas* juntas en uno de los balcones con sus respectivas parejas.

"El pueblo bueno" llegó desde temprano a la principal plaza del país. Con bancos, paraguas, chamarras y botanas. Los colores patrios, los de la

bandera que ondeó en el asta monumental, estaban en la ropa, en los sombreros y en las mejillas.

"(Es) fantástico, nada más de estar aquí quisiera llorar", expresó emocionada Victoria Garduño apretando entre sus manos la manta con la imagen de AMLO.

Y para otros como Víctor Zepeda, "volver al Zócalo era demostrar que sí se puede, que se venció la pandemia".

Resonaba "¡Señor Presidente, aquí está su gente!" y "¡Es un honor estar con Obrador!", porque varios viajaron desde Chihuahua, Chiapas y Veracruz para apoyarlo y ver a Los Tigres del Norte.

Del otro extremo, por la Catedral Metropolitana, la manta de: "¡Yo voy con Adán Augusto" la cargaban unos tabasqueños que pagaron su pasajero hasta la capital del país. Otro militar manifestó su orgullo de pertenecer al Ejército "y poder gritar con mucha fuerza ¡Viva México!".

Los asistentes estaban dispuestos a disfrutar la fiesta, sin importar la lluvia, el frío y el hambre. Compraron impermeables de 30 pesos y otros lograron pasar bebidas alcohólicas en botellas de agua. ■



VOLVER AL ZÓCALO ERA DEMOSTRAR QUE SÍ SE PUEDE, QUE SE VENCIO LA PANDEMIA.

VÍCTOR ZEPEDA ASISTENTE AL GRITO

RESURGE LA FIESTA

4 CEREMONIAS DE EL GRITO HA ENCABEZADO AMLO.

212 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO.

2 AÑOS HUBO FESTEJO, PERO SIN PÚBLICO, POR PANDEMIA.



FOTO: DANIEL OJEDA

ALEGRÍA Y OPTIMISMO

1

• Los ciudadanos soportaron la lluvia y el frío durante el festejo patrio.

2

• Uno de los militares asistentes dijo que era una bendición estar ahí.

3

• Integrantes de familias destacaron la valentía del Ejército mexicano.